

Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior, Cooperación al Desarrollo, Transparencia y Buen Gobierno

MÁLAGA SE SUMA A LA INICIATIVA GLOBAL 'A LIMPIAR EL MUNDO' DENTRO DEL PROYECTO MÁLAGA CIUDAD SOSTENIBLE

Se ha programado una jornada de limpieza intensiva del cauce del río Campanillas para el día 17 de septiembre

La campaña cuenta con un dominio específico denominado 'Málaga Ciudad Sostenible' <https://malagaciudadesostenible.es/>

13/09/2022.- El Ayuntamiento de Málaga se suma a la iniciativa global 'A Limpiar el Mundo' con una convocatoria para desarrollar una jornada de limpieza intensiva del cauce del río Campanillas para el día 17 de septiembre. La jornada contará con la adecuada cobertura y dotación de materiales.

La iniciativa 'A Limpiar el Mundo' es un programa ambiental global que apoya a individuos y comunidades de todo el mundo para que limpien, reparen y conserven el medio ambiente. Está asociado con el Departamento de Información Pública del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). Cuenta con el apoyo y trabajo de una gran cantidad de socios de varios países, y moviliza cada año a unos 35 millones de voluntarios de más de 120 países. Esto la convierte en una de las mayores campañas ecológicas de carácter comunitario del mundo.

El eje central de las actividades de esta campaña se desarrolla durante el día mundial de la limpieza (World Cleanup Day), que se celebra todos los años el tercer sábado del mes de septiembre. Este año, la campaña "A Limpiar el Mundo/Clean Up The World" consistirá en llevar a cabo la concienciación y dinamización a la ciudadanía de Málaga, a través de una convocatoria amplia y efectiva de voluntarios para desarrollar una jornada de limpieza intensiva de un espacio natural en el marco urbano de la ciudad. Estas acciones se alinean con los ODS y con la apuesta de la ciudad por la sostenibilidad, que se materializa en otras iniciativas como su candidatura a la Expo 2027 de Málaga.

La zona de actuación será el cauce del río de Campanillas, el cual desemboca en el tramo del Río Guadalhorce que transcurre por la Hoya de Málaga, en el distrito Campanillas. La zona elegida se sectorizará en tramos viables, atendiendo a la dificultad y carga de trabajo; los grupos se distribuirán atendiendo a criterios como la edad y la condición física, y se les dotará del equipo necesario para realizar sus funciones con maquinaria



expresa para la consecución de los retos. También se establecerán puntos de recogida de residuos, zonas de descanso y avituallamiento. Todo ello se realizará bajo la vigilancia de los profesionales necesarios en cada una de las actuaciones.

Una vez finalizados los trabajos, se procederá a la inspección de la zona, donde, además de verificar que todo está en orden, se recabarán los datos necesarios para elaborar un informe final con el reto conseguido y el impacto de la actuación.

Para esta actividad se contará con unas 250 personas voluntarias. Como parte final del encuentro de las personas que han participado en la campaña se desarrollará una jornada de convivencia en una zona habilitada al efecto donde se podrán intercambiar las experiencias. En ella se degustará una paella y bebidas y se finalizará la jornada con palabras de agradecimiento por parte de las autoridades competentes.

Para la ejecución y diseño de esta Campaña, el Ayuntamiento de Málaga ha contado con la Federación Andaluza de Asociaciones Central Ciudadana. Toda la información del proyecto y el formulario de inscripción están disponibles en el dominio específico denominado 'Málaga Ciudad Sostenible': <https://malagaciudadostenible.es/>